
Salari, diritti e salute: il
“Camper  dei  diritti”  della
Cgil a Siracusa
Il “Camper dei diritti” della Cgil e della Flc (Federazione
dei  lavoratori  della  conoscenza)  Cgil  a  Siracusa  domenica
prossima, 21 aprile. Il camper, che sosterà in piazza Pancali
dalle 9 alle 13, sta portando in tutte le piazze d’Italia i
temi  già  affrontati  negli  scioperi  delle  scorse  settimane
(salari, diritti, salute, casa), ponendo l’attenzione sulle
questioni  che  agitano  il  mondo  della  scuola  e  della
conoscenza,  a  cominciare  dallo  spettro  dell’autonomia
differenziata,  passando  poi  per  la  precarietà,  le
privatizzazioni e il dimensionamento delle reti scolastiche.
“Domenica i compagni della Flc e della Cgil in generale –
spiega Roberto Alosi, segretario generale della Camera del
Lavoro – incontreranno i cittadini e dunque sarà l’occasione
per portare all’attenzione delle persone il grave problema del
dimensionamento scolastico, con conseguenti cancellazioni di
tante  autonomie  scolastiche.  Un  taglio  che  colpirà
notevolmente anche la nostra provincia con la soppressione di
molte realtà scolastiche nel prossimo biennio”. Il camper si
sposterà poi ad Augusta dove sosterà lunedì 22 aprile, in
piazza Duomo di Augusta, dalle 9 alle 13. Il programma prevede
gli interventi dei segretari sindacali provinciali e regionali
della Cgil, di alcuni consiglieri comunali e di cittadini
augustani, ma anche l’esibizione di studenti con attività di
drammatizzazione sul tema della Costituzione e sulla difesa
dei  diritti  (regia  di  Giusi  Lisi,  monologo  dello  showman
Giacomo Tarico, esposizione Puzzle Italia con coreografia).
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Seconda  Divisione,  domenica
Eurialo-Pachino  Giovanili.
Buon debutto per under 13 e
squadre S3
(cs)  Archiviato  il  campionato  di  serie  C  femminile  con
l’obiettivo salvezza raggiunto con pieno merito seppur non
senza fatica, in casa Genovese Eurialo Siracusa adesso ci si
concentra  sugli  impegni  della  squadra  che  partecipa  al
campionato di Seconda Divisione. Domenica prossima le verdeblù
ospiteranno  il  Pachino  nella  gara  che  comincerà  alle  10.
Avversario  ostico  per  le  aretusee,  che  incontreranno  la
formazione che condivide la vetta della classifica con la
Pallavolo Augusta a quota 18 punti, mentre le verdeblù sono un
po’ più indietro. Pertanto, cercheranno di non sfigurare al
cospetto di una squadra di valore e costruita per puntare in
alto.  La  partita  sarà  valida  per  la  nona  giornata  di
campionato.
Per quanto riguarda il settore giovanile, ottimo esordio per
l’Eurialo Under 13, che ha ottenuto una doppia vittoria contro
le parigrado di Avola e Cassibile con il punteggio di 2-0 in
entrambe le gare
Domenica scorsa intanto è cominciato il torneo nazionale S3 –
fase territoriale, con un doppio appuntamento mattutino, a
Ragusa e Siracusa. Nella città aretusea squadre impegnate sui
campi della cittadella dello sport. L’Eurialo A ha vinto 2
gare su 3 nel proprio girone così come l’Eurialo C mentre la
squadra B ha ottenuto due vittorie e due sconfitte. “Un plauso
alle istruttrici e responsabili che – dice il vicepresidente
Salvo Corso – sono riuscite a mettere in campo un gruppetto di
atlete pari quasi al 50% dei 23 bambini e bambine iscritti,
facendole  giocare  discretamente  bene.  Se  consideriamo  che
continuano a lavorare sul secondo gruppo che è rimasto a casa
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perché formato da bambine molto piccole, c’è da essere molto
soddisfatti e fiduciosi per come la società sta valorizzando
il settore giovanile”. Oggi intanto tocca ai maschietti, che
debuttano nel campionato S3.

Luciano  Aloschi  è  il  nuovo
coordinatore cittadino MPA a
Siracusa
Luciano Aloschi è il nuovo coordinatore cittadino MPA per la
città di Siracusa. “Luciano ha una lunga carriera politica
alle spalle, negli anni ha meritato la fiducia dei siracusani
che, alle scorse comunali, lo hanno confermato consigliere con
ben 555 preferenze – dichiara l’on. Giuseppe Carta leader del
MPA a Siracusa – Uno sportivo, che ha indossato la maglia del
Siracusa come difensore centrale contribuendo a scriverne i
successi  e  sono  certo  che  anche  in  questa  nuova  veste
continuerà  a  portare  in  alto  la  sua  città.”
Luciano  Aloschi,  già  capogruppo  in  consiglio  comunale,  ha
espresso soddisfazione per questo nuovo incarico: “Lo sport mi
ha insegnato che nella vita, come nella politica, il fair play
non  deve  mai  mancare.  Ringrazio  on.  Giuseppe  Carta  e  il
Commissario  Provinciale  Roberto  Di  Mauro  per  questo  nuovo
incarico  ma  soprattutto  per  lo  spirito  di  squadra  che  si
respira nel MPA. Sono pronto e onorato per questo ruolo che in
primis è rivolto all’ascolto delle problematiche dei nostri
concittadini a cui sarò sempre grato.”
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Rifacimento  di  viale
Pantanelli,  Imbrò  “Lavori
necessari  per  un’importante
valvola  di  sfogo  per  il
traffico”
“Ringrazio il Consiglio comunale di Siracusa per avere accolto
il mio emendamento con cui si inserisce nel Piano Triennale
delle Opere Pubbliche il rifacimento di viale Pantanelli, nel
tratto che va dal passaggio a livello sino all’incrocio con la
Provinciale  14”.  Sono  le  parole  del  consigliere  comunale
Sergio  Imbrò,  capogruppo  di  Noi  per  la  Città.  Due  gli
emendamenti presentati e approvati. Nello specifico, questo di
via Pantanelli risponde a una esigenza segnalata dai cittadini
diverse volte.
“Sono  ottimista  anche  sui  tempi  di  realizzazione
dell’intervento per dotare di un nuovo asfalto la strada,
importante valvola di sfogo per il traffico da e per le zone
balneari di Siracusa. Le risorse necessarie, circa 196 mila
euro, possono essere recuperate dalle prevedibili economie già
accertate e relative ai lavori da effettuare per riasfaltare
un tratto di via Elorina e l’intera via Lido Sacramento. Il
rifacimento  parziale  di  via  Pantanelli  contribuirà  a  dare
ancora più valore anche agli interventi prevista sulla strada
del mare e la lunga via Lido Sacramento”, sottolinea ancora
Sergio Imbrò. “Un ulteriore ringraziamento all’assessore Enzo
Pantano e al sindaco Francesco Italia che ancora una volta
hanno dimostrato grande attenzione verso i temi che incidono
in  meglio  sulla  quotidianità  dei  cittadini  siracusani”.
Approvato anche l’emendamento del capogruppo di Noi per la
Città per tre interventi di manutenzione (totale di 900 mila
euro) da effettuare a Palazzo Vermexio e nella vie Salomone e
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Santa Teresa, finanziati con i fondi regionali per Ortigia.

E il sindaco Italia conferma:
“Esiste  una  cordata  di
imprenditori  interessata  al
nuovo stadio”
Dopo  settimane  di  silenzio,  il  presidente  del  Siracusa  è
tornato a parlare del progetto nuovo stadio. In un lungo posto
apparso sui social della società azzurra, Alessandro Ricci ha
spiegato che il progetto è in piedi, con un business plan in
fase  di  studio.  Ed  ha  specificato  che  lo  stadio  verrà
costruito con ricorso a fondi privati, ringraziando comunque
l’amministrazione comunale per come si è “resa disponibile per
alcune operazioni propedeutiche di propria competenza”.
Dal canto suo, il sindaco di Siracusa conferma l’esistenza di
un progetto privato. “E’ una vicenda di cui io non parlo, come
non parlo mai di tutte le cose che ho a cuore e voglio
realizzare, perché succede che poi c’è una piccola fetta di
città che non vuole lo sviluppo e il bene di Siracusa”, spiega
Francesco Italia. “Ho già detto che esiste una cordata di
imprenditori, ben più ampia del solo presidente Ricci, che ha
interesse nella realizzazione dello stadio. Abbiamo fatto un
lavoro di collegamento tra questi imprenditori e non solo.
Spero che questo progetto diventi realtà, ma camminando sulle
gambe di imprenditori privati per essere realizzato deve avere
una certa sostenibilità finanziaria”, aggiunge il sindaco.
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“Ulisse”, la trasmissione di
Alberto Angela fa tappa anche
a Marzamemi
Giornate siciliane per la troupe del noto programma di Rai 1
“Ulisse, il piacere della scoperta”. La trasmissione condotta
da  Alberto  Angela  dedicherà  una  puntata  a  Camilleri  e  ad
alcuni luoghi iconici resi celebri dalla serie del Commissario
Montalbano. Questa mattina, le telecamere della Rai erano a
Marzamemi per una serie di riprese tra balata e piazza Regina
Margherita. Grande curiosità nel borgo marinaro dove è subito
partita la “caccia” all’amato Alberto Angela. C’era invece,
nei giorni scorsi, alle riprese tra Modica e Scicli.
Nel 2022, Alberto Angela dedicò una puntata di un altro suo
fortunato programma – Meraviglie – a Siracusa.

Ecomed,  la  Regione  presenta
il  Piano  di  gestione  dei
rifiuti e le azioni su dighe
e risorse idriche
(cs) Le azioni avviate per assicurare la piena funzionalità
delle dighe siciliane, per individuare il gestore del servizio
unico integrato in alcune province, per l’utilizzo delle acque
reflue  e  i  punti  salienti  del  nuovo  Piano  regionale  dei
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rifiuti. Questi i temi approfonditi nelle Giornate dell’acqua
e dei rifiuti, duplice momento di confronto con esperti e
operatori di settore voluto dalla Regione Siciliana, tramite
l’assessorato dell’Energia e dei servizi di pubblica utilità
all’interno  della  manifestazione  Ecomed  che  si  tiene  nei
padiglioni di FieraSicilia, a Misterbianco, nel Catanese.
A illustrare le iniziative della Regione sui due fronti è
stato  l’assessore  regionale  all’Energia,  che  ha  aperto  i
lavori  di  entrambe  le  Giornate.  Eventi  di  confronto  con
esperti di ministeri, enti pubblici e privati chiamati ad
esporre innovazioni e soluzioni in campo industriale, nella
gestione delle risorse idriche e nel trattamento dei rifiuti
urbani, approfondendo anche le iniziative finanziate dal Pnrr
e le opportunità offerte dalle nuove tecnologie nel quadro
delle normative nazionali e comunitarie.
In tema di acqua, ha spiegato in mattinata l’assessore, il
dipartimento è impegnato nella programmazione di interventi
per assicurare la piena funzionalità delle dighe, sfruttando i
fondi comunitari e del Pnrr. Sono state individuate risorse
per  340  milioni  di  euro  da  destinare  sia  alle  reti  di
distribuzione sia agli invasi. Inoltre, grazie a specifici
progetti dalle dighe siciliane potranno essere recuperati 45
milioni di metri cubi di acqua in più ogni anno, da destinare
a scopi potabili e irrigui, grazie a fondi Fsc.
L’assessorato,  inoltre,  colmando  un  ritardo  di  anni  sta
completando  l’affidamento  del  servizio  idrico  integrato  in
tutte le province dell’Isola: è in assegnazione l’ambito di
Siracusa, è in corso la gara per quello di Messina, mentre per
Trapani è stato richiesto l’intervento del governo nazionale.
Quest’anno, inoltre, è stato emanato il decreto attuativo per
l’utilizzo  delle  acque  reflue  depurate  che  consente
l’effettivo  impiego  di  questa  risorsa  per  usi  agricoli,
industriali e nei cantieri. Sul fronte dell’emergenza idrica,
inoltre,  il  governo  regionale  sta  lavorando  anche  alla
riattivazione dei dissalatori di Gela, Porto Empedocle e del
Trapanese.
Sui rifiuti, ha aggiunto nel primo pomeriggio l’assessore nel



corso del talk di apertura dei lavori, il governo ha definito
il nuovo Piano regionale, già apprezzato in giunta, il cui
iter  si  completerà  entro  pochi  mesi,  così  da  avere  uno
strumento aggiornato e completo per dare una nuova fisionomia
unitaria alla gestione del settore e porre fine ad alcune
grosse  criticità  che  ancora  costringono  a  sostenere  costi
elevati per lo smaltimento.
Questi gli obiettivi del nuovo Piano regionale: recupero di
oltre il 65% dei rifiuti urbani; recupero energetico della
frazione residua (fino a 600 mila tonnellate) e dei fanghi di
depurazione;  conferimento  a  discarica  inferiore  al  10%;
eliminazione delle spedizioni fuori regione; implementazione
delle piattaforme di recupero; riduzione di almeno il 40% dei
costi di trattamento; produzione di biometano (70 milioni di
mc) e di compost (10 mila tonnellate); valorizzazione del
combustibile derivato dai rifiuti attraverso la sostituzione
del pet-coke con CSS-C negli impianti energivori.
Per raggiungere questi risultati il Piano regionale si basa
sull’incremento  del  tasso  di  raccolta  differenziata  e
sull’implementazione degli impianti destinati al trattamento.
In sintesi: trasformazione dei Tmb pubblici esistenti (5 per
complessive 720 mila tonnellate) in piattaforme pubbliche di
selezione/recupero/affinazione;  realizzazione  di  nuove
piattaforme della stessa tipologia (11 per 829 mila tonnellate
in totale); incremento degli impianti di valorizzazione dei
rifiuti organici (fino a 54 per complessive 2 milioni 270 mila
tonnellate); realizzazione di due termovalorizzatori pubblici
nelle aree di Palermo e Catania (per 600 mila tonnellate nel
complesso).



“Toxicily”  al  cinema:  il
documentario  sul
petrolchimico di Priolo
Il  documentario  Toxicily  (Francia-Italia,  2023)  al  cinema.
Diretto dal regista francese Francois Xavier Destors e dal
geografo e fotografo palermitano Alfonso Pinto, il film dà
voce a chi vive nelle coste del polo petrolchimico siracusano.
Nella costa orientale della Sicilia, tra uliveti e agrumeti,
litorali con acque trasparenti e siti archeologici, sorge uno
dei  più  grandi  poli  petrolchimici  d’Europa  che  dal  1949
avvelena  l’ambiente  e  le  persone:  quale  coesistenza  può
esserci tra le promesse del mondo industrializzato in cui
siamo  tutti  immersi  e  la  salute  di  noi  umani?  In  questo
territorio, tra Augusta, Priolo, Gargallo e Melilli, fino alle
porte di Siracusa, si concentrano quantità elevatissime di
sostanze chimiche tossiche che hanno contaminato il suolo,
l’aria, l’acqua e compromettono la salute degli abitanti. Una
storia ancora in gran parte sconosciuta al grande pubblico ma
che si vede, si sente e si respira.
Selezionato  al  Fipadoc  di  Biarritz,  menzione  speciale  al
Festival dei Popoli di Firenze, il film arriva nei cinema con
un tour significativo che parte dalla Sicilia: il 18 aprile a
Palermo, il 19 a Messina e il 20 aprile è atteso nella “sua”
Siracusa, alla presenza dei registi e dei protagonisti. Sarà a
fine aprile in Veneto e quindi inPuglia dove girerà dal 2 al 6
maggio  a  partire  da  Taranto.  Tutte  le  date  aggiornate
ginkofilm.it
A  settant’anni  dall’arrivo  delle  prime  raffinerie,  i  due
autori esplorano i temi del sacrificio ambientale e sanitario,
restituendo  la  pluralità  dei  punti  di  vista  degli  stessi
abitanti:  se  questa  impresa  industriale  ha  permesso  di
superare  le  miserie  di  un’economia  agricola  precaria,
trasformando  pescatori,  contadini  e  pastori  in  operai,  ha
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creato  però  un’emergenza  sia  sanitaria,  con  aumento  di
malattie e malformazioni, sia ambientale, con l’inquinamento.
La  maggior  parte  dei  cittadini  sembra  essere  rassegnata,
ancora stretta in un ricatto occupazionale. “Meglio morire di
cancro che di fame” è una delle frasi che ritorna spesso nel
film.  Altri  invece  resistono  e  lottano  affinché  questa
ingiustizia non sia più taciuta e sia finalmente riconosciuta
dalle istituzioni.

Bilancio  di  previsione
2024/2026:  il  Partito
Democratico  presenta  25
emendamenti
Il  gruppo  consiliare  del  Partito  Democratico,  composto  da
Massimo Milazzo, Sara Zappulla ed Angelo Greco, ha presentato
25  emendamenti  migliorativi  dello  stesso  e  che  pone
l’attenzione alle fasce più svantaggiate della popolazione, ai
giovani, alla tutela del territorio e allo sviluppo economico
e sociale della nostra città.
Nello specifico, il 22 aprile si proporrà all’aula consiliare
i seguenti emendamenti: riqualificazione del Parco Robinson di
Bosco Minniti, manutenzione della pista ciclabile “R.Maiorca”,
misure atte a prevenire l’emergenza degli incendi in città,
misure a sostegno di giovani under 35 per l’avvio di nuove
attività di impresa nel territorio comunale, rimpinguare le
somme a disposizione della banda musicale, riqualificazione e
valorizzazione dei parcheggi scambiatori di via Von Platen e
via Elorina, attività al fine di destagionalizzare il turismo
in città, messa in sicurezza di via dell’olimpiade (tratto che
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costeggia il parco Papa Giovanni Paolo II, oggetto di numerosi
incidenti), installazione di telecamere contro l’abbandono dei
rifiuti a Fontane Bianche, installazione di cartellonistica
informativa  di  siti  di  interesse  a  Fontane  Bianche,
installazione  dei  cosiddetti  “pesci  mangiaplastica”  per  il
contrasto  all’abbandono  dei  rifiuti  di  materiale  plastico,
fondi per incrementare le ore dei dipendenti comunali part
time cat.B, valorizzazione di area a verde in via Sicilia,
indennità per i dipendenti comunali che svolgono i ruoli di
segretari delle commissioni, fondi per l’adesione del comune
di  Siracusa  alla  rete  contro  mafia  e  corruzione  “Avviso
Pubblico”, fondi per il sostegno allo studio, realizzazione
del  presidio  Slow  Food  dell’oliva  Zaituna,  fondi  per
organizzare  una  campagna  di  sensibilizzazione  contro  la
violenza sulle donne, fondi a sostegno delle mense dei poveri,
fondi a sostegno di radio su onde FM e periodici cartacei che
hanno sede legale a Siracusa, fondi per acquisire il presepe
di cartapesta di cassibile, sostegno a giovani coppie per
l’acquisto della prima casa ed infine fondi per consentire lo
svolgimento dei consigli comunali nelle zone periferiche e
nelle frazioni della città.
“Con  questi  emendamenti,  qualora  approvati  dal  consiglio
comunale, siamo sicuri che la nostra città potrà beneficiare
di uno sviluppo in termini economico/sociali, di un’attenzione
alla tutela dell’ambiente e di un sostegno mirato ai giovani
alle famiglie e alle imprese”, conclude il gruppo consiliare
del Partito Democratico di Siracusa.

Il  “Parco  mobile  della
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sicurezza”  è  tornato  a
Siracusa:  il  progetto  di
educazione stradale per i più
piccoli
Il “Parco mobile della sicurezza” è tornato a Siracusa, in
Largo  XXV  luglio.  L’iniziativa  della  Polizia  Stradale,  in
collaborazione  con  Anas,  rientra  nell’ambito  del  “progetto
Icaro”, giunto alla ventiquattresima edizione.
Un’occasione per imparare sin da piccoli la cultura della
sicurezza stradale rivolta ai piccoli alunni dell’ultimo anno
della scuola dell’infanzia e delle prime due classi delle
elementari. Una tre giorni all’insegna del messaggio della
sicurezza  stradale  durante  i  quali  i  giovani  visitatori
potranno cimentarsi con il mini percorso stradale ed ammirare
i veicoli, le moto e la Lamborghini Huracan della Polizia
Stradale.
Ad accogliere i visitatori presenti anche gli artisti del
“teatro di strada” della vicina chiesa di San Paolo.
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